
H31に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

中加積地区

皆様からいただいた主な提言等 その際の回答要旨

①堀江自然ふ
れあい広場

堀江自然ふれあい広場のパークゴルフ練習コースについ
て、第１ホールと最終ホール（第９ホール）の距離が離れて
おり、最終ホールから第１ホールへ戻る際は100ｍほど遊歩
道を歩かなければならない。芝生広場の遊歩道沿いに、さら
に何ホールか造って第１ホールへ繋げることはできないか。

芝生広場において、パークゴルフ利用者とそれ以外の利用者の境界
をネット等で区切り、コースをいくつか造って第１ホールに繋げるように
します。

②路側帯

中加積地区公民館で学童保育を行っているが、南部小学校
から中加積地区公民館までの道路には歩道が無く、右側に
は田んぼ、左側には用水がある。子どもたちは用水側を通っ
て来ているが、道が狭く、路側帯もないので大変危険であ
る。路側帯を作ってもらうことはできないか。

県道堀江魚津線から中加積地区公民館へ向かう道への路側帯につ
いては、滑川警察署と協議が必要になりますので、現地を確認し、可
能な限り広い路側帯を設置したいと思います。

③駐在所
中加積駐在所の職員の異動が早い。地域に密着するという
点では、３～４年勤務してもらえると安心であるので、警察へ
要請してもらえないか。

ご提言につきましては、警察に申し入れたいと思います。

④街灯

南部小学校から堀江や常光寺に向かう道（県道堀江魚津
線）の歩道側に街灯がついておらず、暗くなってからの子ど
もたちの下校について、とても心配している。町内会で街灯
を設置することが難しいので、幹線道路の全電柱に街灯を
設置することはできないか。

県道堀江魚津線の街灯は、電柱に設置して、歩道まで照らしていま
す。街灯については、交差点など、交通安全上必要なものは市で設置
していますが、防犯上必要なものは、地元で設置していただいていま
す。設置につきましては、市が全額補助していますので、補助の活用
を含め、ご検討いただきたいと思います。

⑤学童保育

現在、中加積地区公民館で学童保育を実施しているが、学
校のそばに新しい施設を建てるなど、学校の近くで学童保育
を実施できるようになればよいと思う。また、児童数が減少し
ているのであれば、学校の教室を利用して学童保育を行うこ
とはできないのか。

新しい施設の建設は難しいため、子どもたちが安心安全に過ごすこと
ができるように、地域の皆様の協力をいただきながら、引き続き、中加
積地区公民館を利用していきたいと思います。南部小学校の児童数
は減っていますが、少人数指導や特別支援教室等で教室を使用して
いるため、現在、空き教室はありません。将来的には校舎の利用や、
学童保育と放課後子ども教室の連携も考えていきたいと思います。

提言等の項目
H31春に開催の「市長と語る会」
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⑥安田工業団
地

安田工業団地について、具体的な企業誘致の話が聞こえて
こない。早期の誘致に努めてほしい。

具体的な交渉状況は相手企業との関係もありますので、控えさせてい
ただきます。まだ、発表の段階ではありませんので、その時期が参りま
したら、地元へも説明に参ります。

⑦下水道工事
赤浜地区の下水道工事が開始されているが、赤浜の道路は
狭いので、舗装復旧の際は全面復旧していただければと思
う。

狭い道路については全面復旧することとしています。

⑧外国人 外国人に対してゴミ出し等の教育をしているのか。
外国人のゴミ出し等については、転入時に外国語のパンフレットをお
渡ししていますが、基本的な教育については受入れ企業・団体にお願
いしています。

⑨自動販売機
みのわ温泉の自動販売機が65歳以上の滑川市民は半額に
なると聞いたが本当か。

初めて聞いたことですので、現地を確認したいと思います。

⑩歩道の拡張
寺町から上市町へ向かう郷川橋について、橋の前後の歩道
は拡張されているのに、橋の歩道は拡張していない。橋の
歩道について、拡張する予定はあるのか。

県道富山立山魚津線にある郷川橋の管轄は新川土木センターです。
地元から要望があれば、県へ要望したいと思いますが、現状の橋の海
側に歩道をつける予定だと聞いています。

⑪給食
給食の時間が15分と設定されている地域があるそうだが、
滑川市はどのようになっているのか。

給食の時間は、単に食事をするだけではなく、食事の準備やクラスメイ
トとの交流を行う時間です。学校によっても異なりますが、滑川市の
小・中学校では、準備や会食等に約40分間から45分間の時間を設け
ており、極端に短くすることは考えていません。
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⑫第１回宇津
木杯ソフトボー
ル交流大会

今年度第１回宇津木杯ソフトボール交流大会が開催される
が、第１回目にはぜひ元・ソフトボール日本代表監督の宇津
木氏に来てもらいたいと思う。また、グラウンドを傷めないよ
うにピッチング用のマットを用意してほしい。

これまでに２回宇津木氏に来滑いただいた縁で、今年度「宇津木杯」と
いう大会を開催することとなりました。残念ながら、宇津木氏の大会当
日の来滑については調整が難しいところですが、代わりに元五輪選手
等の来滑を調整中です。ピッチング専用マットの購入については、今
大会でどのくらい損傷するのか確認したうえで、今後検討したいと思い
ます。

⑬あいらぶ湯

あいらぶ湯からの眺望はとても良い。お風呂から、日の入り
が見ることができるとＰＲになると思うので、日の入りの時間
を記載したものを設置したら入館者増につながるのではない
か。

日の入りの時間について、掲示できるように検討したいと思います。

⑭不法投棄
高速道路との境にフェンスが設置されているが、その中にゴ
ミが不法投棄されている。市で不法投棄禁止の看板等を設
置できないか。

生活環境課で不法投棄やゴミ捨て禁止を啓発するような看板をお配り
していますので、要望があればお渡しできます。生活環境課へご相談
ください。

⑮ドクターヘリ
（１）

南部小学校の駐車場にドクターヘリが来た際、駐車場の真
ん中に車が止まっていたので、ドクターヘリは駐車場の端の
方へ着陸した。南部小学校の駐車場はヘリポートでもあるた
め、車は端の方に駐車してもらうように看板等を立てられな
いか。また、大型車の駐車を禁止する旨も掲示していただき
たい。

看板設置等について現場を確認の上、検討したいと思います。

⑯ドクターヘリ
（２）

市内にドクターヘリの離着陸ポイントは何カ所あるのか。
ドクターヘリの離着陸ポイントは事前に土地の所有者に了承を得たう
えで、指定されています。現在滑川市内には19カ所のポイントがありま
す。
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